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Gusta il Brunch nel nostro giardino.  

Festeggia il tuo compleanno con un Brunch! 
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Amedeo Belotti 

COSA  METTO  IN  TAVOLA? 
   Ricette e segreti di cucina con Chef Carlo Villani 

 
 
 

 
 
FRISELLA AGEROLESE 
 
 
 
 
 
 
 

 

(dal libro “Solo il meglio”  

dello Chef Carlo Villani) 

     Ascolta le ricette su RMO  

Radio Montorfano 

 

 
 
 
 
 
 
 

Anche d’estate non se ne vanno, ma è un bel 

periodo per curarli in vista dell’inverno. 

Un rimedio fatto in casa contro i brufoli è 

rappresentato dallo yogurt. Ovviamente parliamo 

di quello bianco, intero, fresco e possibilmente bio. 

Lo hai già in frigo? Benissimo, non ti resta che 

aprire il barattolino, prelevarne la dose adeguata e 

spalmartelo sul viso. Lascia in posa 

questa maschera fai-da-te per un quarto d'ora 

circa, poi risciacqua con acqua tiepida. Ti basterà 

ripetere questa operazione una volta a 

settimana per avere una pelle più bella che mai! 

Lo yogurt bianco, infatti, è ricco di vitamina A, 

utilissima per rigenerare i tessuti. 

Un altro rimedio è l'aceto di mele ha un buon 

effetto nella lotta a questo inestetismo grazie alla 

sua capacità di assorbire l'eccesso di sebo. Prima 

di andare a dormire, dopo aver sciacquato il viso, 

intingi un batuffolo di cotone nell'aceto di mele 

tamponando il viso, poi lascia asciugare. 
Elisabetta 

Ingredienti per 4 persone: 
 

6 friselle di Agerola 

1kg circa di pomodorini 

pacchino 

Basilico 

Origano secco 

Olio extra verdine oliva 

Sale 

 

 
 
Procedimento: 
 

Come prima cosa laviamo e tagliamo i 

pomodorini in 4 parti, lasciamo scolare 

nello scola pasta per circa 10 minuti, 

così da eliminarne l’acqua. Una volta 

pronti mettiamoli in una bacinella e 

condiamoli con olio, sale basilico 

fresco e origano. A questo punto 

prendiamo le friselle adagiandole sul 

piano di portata e con l’aiuto di un 

cucchiaio versiamo sopra d’esse 

dell’acqua, senza inzupparle troppo. 

Fatto ciò, andremo ad adagiarci sopra i 

nostri pomodorini con tutto il sughetto 

che avranno creato nel frattempo. 

È un piatto da condividere quindi 

faremo un piatto unico, dal quale 

ognuno si servire. 

 
 
 

 

Nonna Moderna 
Fai cosi…. 

Contro i brufoli 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

    

 

     

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LEGGI LE INTERVISTE DI RMO 

L’HAI PERSA? PUOI LEGGERLA DAL SITO 

www.radiomontorfano.it 

 

RMO: Vi trovate sulla radio della Franciacorta 
per un nuovo appuntamento di 3 minuti con... 
La sua carriera musicale inizia con la 
pubblicazione del singolo “kournikova” nel 2018 
nello stesso anno diviene modello per la marca 
italiana di moda “Gucci”. Prima di interessarsi 
alla musica hip hop era un artista di graffiti, 
oggi è un cantautore italiano che ha preso il 
nome d'arte dalla madre Rosa e dalla band My 
“Chemical Romance” benvenuto a Rosa 
Chemical. Sei approdato dopo una carriera 
artistica come abbiamo detto variegata e sei 
approdato al festival di Sanremo 2023 con 
Made in Italy, com'è andata ...ti aspettavi 
questo risultato al festival? 
 
 

ROSA CHEMICAL: No  non me lo aspettavo 
assolutamente, è andato tutto oltre le aspettative, 
è un festival che si è dimostrato aperto, si è 
dimostrato di larghe vedute libero e soprattutto 
 

 
  

pronto comunque ad un messaggio forte,  forte 
come quello dell'amore, di un nuovo tipo di 
amore, un nuovo tipo di sesso nuovo tipo di 
italianità. Le esibizioni sono andate....allora devo 
essere sincero dopo la prima esibizione ho tirato 
un pianto fortissimo perché era un po' che non mi 
succedeva di lasciarmi andare così tanto, di 
parlare col cuore, sono stati anni comunque 
difficili col covid specialmente per me che mi vivo 
l'arte in una maniera molto compulsiva, 
comunque 2 anni 3 anni di fermo dove comunque 
la vita viene limitata a quattro mura 
fondamentalmente una mascherina, non poter 
abbracciarsi più in un certo modo, non potersi più 
trasmettere certe emozioni e  poter mandare un 
messaggio così forte ricevere così tanta 
approvazione è stato unico, perciò ringrazio 
ancora tutti quanti! 
 

RMO: La tua canzone sembra un po' la 
trama di un film, inoltre a Sanremo hai posto 
l'accento su tutti quelli che si sono sentiti 
almeno una volta non considerati, a te è 
capitato? 

 

 

ROSA CHEMICAL: Più che non 
considerati, non si tratta di non venire 
considerati, qui si tratta di essere 
considerati sbagliati che è una cosa del 
tutto diversa!  Si mi è capitato, mi è 
capitato che il giudizio delle persone fosse 
cattivo, ma sono fortunato che in famiglia 
sono cresciuto con mia mamma che mi ha 
sempre tirato su con le spalle larghe mai  
tenendo in considerazione l' odio,  c'è 
sempre stato amore nella mia famiglia e i 
miei valori infatti sono questi, quindi si mi è 
successo e consiglio a tutti i ragazzi, ma 
comunque a tutte le persone di non 
considerarsi mai sbagliati, alla fine la 
diversità io penso che sia da coltivare e io 
infatti preferisco chiamarla unicità. 
 

LEGGI IL SEGUITO DELL’INTERVISTA 
SUL PROSSIMI NUMERO! 

La trovi anche On-Line dal sito 
www.radiomontorfano.it 

 
Ascoltala in radio o  

dal canale Youtube di Radio Montorfano 
 

  

ì 

 

 

http://www.radiomontorfano.it/
http://www.radiomontorfano.it/


 

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 

uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 
nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 

la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 
Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 

Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 
Cavalli, Ice-Iceberg. 

La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 
ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 

che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 

 
 
 
 
 

Marilena 
Siamo andati in pensione! 

 

Rovato, via Porcellaga 8  

3334492703 

 

 

ELVIS, IL RE 
 
 
 
 
 
 
 

Negli anni Cinquanta non c'era idolo 
più grande di  Elvis Presley, un 
musicista che ha inventato un nuovo 
sound (ispirato alla musica degli 
afroamericani dell 'epoca) e reso 
popolari ball i  "proibiti" che hanno 
scandalizzato gli adulti e fatto 
impazzire le adolescenti. Elvis è e sarà 
sempre i l  Re del Rock n Roll e i l  suo 
lascito storico in musica e scelte avrà  
 
 

sempre un'enorme influenza sui 
musicisti , ma questo non significa che 
sappiamo tutto di lu i.  

Quando Elvis iniziò a diventare 
famoso, molte persone si scandalizzarono 
per i suoi balli e i suoi testi "suggestivi". I 
conservatori pensavano addirittura che 
incoraggiasse i giovani a fare sesso. 
Il suo stile e il suo suono erano diversi, così 
molte persone, abituate ad altri tipi di musica, 
non hanno capito e lo hanno visto in lui un 
attacco ai loro valori e al loro quieto vivere. 
Fortunatamente, sempre questo ha fatto sì 
che più persone lo seguissero. 
Elvis non era solo un musicista (nominato per 
10 Grammy Awards), ma anche un attore ed 

è apparso in circa 31 film, tra cui Blue Hawaii  

 (dove appare con le sue famose camicie 
hawaiane), Frankie and Johnny e Tickle 
Me. Secondo IMDb, Elvis doveva avere il 
ruolo di Kris Kristofferson in A Star Is 
Born (1976), ma rifiutò perché Tom Parker, 
il suo manager, gli consigliò di non 
accettare, in quanto non pensava che 
avrebbe avuto successo. 
La doppia carriera tra musica e cinema 
fece sì che gli venisse assegnata una stella 
sulla famosa Walk of Fame di Los Angeles, 
collocata l'8 febbraio 1960 e che è ancora 
possibile vedere se ci si reca al 6777 di 
Hollywood Blvd. 

 

 

 

 

https://www.gqitalia.it/tags/elvis-presley
https://www.gqitalia.it/show/article/film-elvis-carica-erotica-dionisiaca-irresistibile
https://www.gqitalia.it/show/article/film-elvis-carica-erotica-dionisiaca-irresistibile


 

 

 

EMILIANO SALOTTI 
 Via Europa, 14 

Monticelli Brusati (Bs)  

 

 

VASTO ASSORTIMENTO 

MATERASSI E LETTI 

IMBOTTITI! 

 

TAPPEZZERIA 

LAVORAZIONI 

ARTIGIANALI SU MISURA 

DIVANI, POLTRONE 

ANCHE RELAX, 

SEDIE E LETTI IMBOTTITI, 

RIFACIMENTO E 

RICOPERTURE,  

TENDAGGI SU MISURA 

TENDE DA SOLE,  

VENEZIANE  

 

PREVENTIVI GRATUITI 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
ROVATO via Rudone all’interno del CENTRO 

CONAD 

SCARPE & SPORT 

Scarpe sportive 

Abbigliamento  

Accessori 
 

 

 

CURIOSITA’ 

Il Titanic, la nave del lusso 
 

 

 

 

 

 

 
L’RMS Titanic era un transatlantico di lusso costruito a Belfast, in Irlanda. La costruzione della nave iniziò nel 1909 e fu ufficialmente completata nel 
1912. La costruzione del famigerato Titanic costò circa 7.500.000 dollari (attualmente equivalenti a cento milioni di dollari) e non fu solo la nave più 
grande del mondo, ma anche la più costosa.Pochi giorni dopo aver intrapreso il viaggio, però, il Titanic affondò colpendo un iceberg nell’Oceano 
Atlantico settentrionale. Nel 1995, grazie a un sommergibile telecomandato in profondità chiamato Argo, i primi resti della nave furono scoperti 
dall’archeologo subacqueo Robert Ballard, a sud-est di Terranova, in Canada. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Il progettista capo della nave, Alexander Carlisle, aveva originariamente 
previsto che il Titanic avesse 48 scialuppe di salvataggio a bordo, ma il 
numero fu poi ridotto per motivi estetici. Alcune opinioni sostenevano che 
questo numero avrebbe fatto apparire il ponte della nave ingombro e 
sgradevole alla vista. Man mano che l’inchiesta ufficiale, avviata dal Senato, 
procedeva, si scoprì che una delle ragioni del rapido affondamento del Titanic 
era dovuta al fatto che l’equipaggio aveva lasciato aperti molti oblò. Il Titanic 
impiegò due ore e quaranta minuti per affondare, un tempo relativamente 
breve per una nave delle sue dimensioni. 

 
 

 

 

 

    

    

 



      

 

 

Associazione a difesa del consumatore e ambiente 

 

MONDO…CANE  

L’angolo della naturopatia per gli animali 

 
L’aiuto dalla natura 

 

Sia per noi che per i nostri animali, gli integratori alimentari possono 
rappresentare un enorme supporto. Ma il fatto che siano costituiti da 
piante e/o estratti di piante o nutraceutici, non significa che non siano 
pericolosi o dannosi. Il Naturopata non cura i sintomi di una malattia 
ma cerca di capire l'origine del disequilibrio che ha portato l'organismo 
ad esprimersi attraverso la malattia. Prima di somministrare un 
qualsiasi integratore al vostro animale, sarebbe opportuno parlarne col 
il vostro veterinario di fiducia o con un professionista preparato in 
fitonutraceutica e non solo, come il naturopata, perché attraverso le 
sue competenze e la sua sensibilità può impostare un approccio a 360 
gradi per ristabilire l'equilibrio o supportare l'animale con una patologia 
cronica. Un'attenzione importante va portata sull'integratore che si 
sceglie perché, purtroppo, sul mercato esiste un'infinità di prodotti che 
promettono molto ma che, magari contengono poco di ciò che 
realmente serve. 
 

 
Cinzia Lancellotti 

Naturopata 
 

 

 
Lancellotti 

Educatrice cinofila 
Naturopata per gli animali 

 

 
 

    

      

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

Sono un Bulldog francese 
e mi chiamo Chanel 

 
 
 
Inviaci la foto e informazioni del tuo “amico peloso” 
(nome, razza, dove vive…) le pubblicheremo sulla 
prossima uscita disponibile! Contattaci! 

 

Invia una e-mail  a: info@radiomontorfano.it   
oggetto: Amici Animali 

 

   CHE RAZZA DI CANE! 

 

  
 
 

 
 
 
Carattere: Il Tosa è un cane di origine giapponese che entrato nella 
classificazione FCI il 09 dicembre 1997.  E’ affidabile, paziente molto leale e 
coraggioso. Sebbene possa intimidire per l’aspetto, il cane non è aggressivo 
se non provocato ed ha un incredibile sangue freddo.  Abbaia davvero 
raramente e non attacca mai per primo poiché, più che attaccare, preferisce 
difendersi e difendere il suo territorio e le persone che ama. 
Curiosità: Il Tosa è un cane dall’origine antica, che risale al XIV secolo e che 
parte dall’incrocio tra il Shikoku-ken e alcune razze occidentali. 
Il nome Tosa deriva dal luogo in cui ebbe origine ma spesso il cane è 
chiamato Mastino giapponese. Tra i cani occidentali che vennero utilizzati per 
creare il Tosa ci sono il Bulldog, il Mastiff, l’Alano e il cane da ferma tedesco. 
Alcuni pensano che nel Tosa ci sia anche un incrocio tra San Bernardo e Bull 
Terrier. Il Tosa, sebbene pacifico e sempre fedele al padrone, è elencato tra le 
razze canine e di incroci di razze a rischio di aggressività. 
 

 

TOSA 

 
 

 

 

 

Località Bargnana 
Castrezzato, 25030 BS 
030 7040677 
www.franciacortakartingtrack.com 

 

 
 

 

mailto:info@radiomontorfano.it
https://www.franciacortakartingtrack.com/contact/


 

CHE RAZZA DI...ANIMALE! 
LA CUBO MEDUSA 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L'incontro ravvicinato con una medusa non è mai 
un'esperienza piacevole, ma nel caso della 
cubomedusa, il contatto potrebbe addirittura 
ucciderci! La Cubozoa, o cubomedusa , è una classe 
di celenterati dell'ordine dei Cnidari che trasparente 
da dove partono i tentacoli), che è per l'appunto 
cubica.Deve il suo nome alla particolare forma 
dell'ombrello (ossia la "campana". Le cubomeduse 
infatti sono famose per l'elevata 
tossicità del veleno contenuto in piccoli organi 
urticanti che ricoprono i tentacoli di questi animali. Il 
contatto con simili creature provoca nello sfortunato 
bagnante un'immediata - e dolorosa - reazione 
fisiologica che parte da uno choc anafilattico e si 
conclude con la progressiva paralisi di cuore e 
sistema nervoso. 
 
 
 

 

 

 

  

 

 

https://www.focusjunior.it/animali/ragni-piu-velenosi-al-mondo/


 

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 

uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 
nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 

la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 
Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 

Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 
Cavalli, Ice-Iceberg. 

La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 
ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 

che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 

 
 
 
 
 

Marilena 
Siamo andati in pensione! 

 

 

 

 Un MUSEO in FRANCIACORTA 

Apre “l’ ANIMA del MAESTRO” 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
Aldo Caratti fu scultore del ferro, Preside 

della Scuola Ricchino di Rovato, fondatore 

del gruppo “Bruzafer della Franciacorta”. 

Scomparso nel 1998 ha lasciato alla 

Franciacorta e a tutta Italia un patrimonio di 

sculture, cancelli artigianali e opere di 

diversa forma, caratura e materiale.  
 

Suo il busto della Beata Annunciata 

Cocchetti di Rovato, suoi i lampadari della 

chiesa principale rovatese e le opere 

cimiteriali. Un patrimonio artistico e 

umano lasciato nel limbo, sino ad ora. 

Con l’apertura del locale “Anima” di 

Rovato, rivive la vita del Maestro Aldo 

Caratti. All’interno delle tre sale infatti 

sono stati riadattati e restaurati i tavoli 

espositivi realizzati da Caratti, le sue opere 

con indicazione in italiano ed in inglese, i 

suoi libri, i suoi attrezzi. Perfino il cancello 

che ha chiuso per anni il suo laboratorio è 

stato riadattato ed è divenuto un bancone.  

Non solo. Anche Segafredo ha proposto 

per il locale, divenuto centro d’arte, la sua 

miscela migliore “Gambrinus” e la 

migliore macchina del caffè ad oggi in 

commercio la stupenda “San Marco 

Preziosa” talmente artistica da riportare 

in cima la statua del leone di San Marco, 

simbolo di Rovato e del premio ricevuto dal 

Maestro Caratti. 

L’Anima del maestro rivive in ANIMA che 

supera il limite del locale commerciale ed 

entra tra i pochissimi locali d’arte d’Italia 

tra i quali si annoverano il “caffè degli 

Specchi” di Trieste, il “caffè Pedrocchi” di 

Padova e il “caffè Gambrinus” di Napoli.  

 

 

 

 



     

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 
 

   

 

GiorVista 
Giovani 

 

 

 
M’illumino d’immenso, 
Premio Internazionale di 
Traduzione di Poesia, in 
palio 1000 euro 
 
Sono È possibile partecipare 
alla prima edizione 
di “M’illumino d’immenso”, il 
Premio Internazionale di 
Traduzione di Poesia dallo 
spagnolo all’italiano che 
permetterà di vincere 
un premio di 1.000 € al primo 
classificato. 
Sarà premiata la migliore 
traduzione in italiano di due 
poesie in lingua spagnola 
L’Istituto Italiano di Cultura di 
Città del Messico, l’Ambasciata 
di Svizzera in Messico e il 
Laboratorio Trādūxit, 
presentano la prima edizione 
del concorso “M’illumino 
d’immenso”, Premio 
Internazionale di Traduzione di 
Poesia dallo spagnolo 
all’italiano. 
Gli interessati potranno sfidarsi 
con i versi di due poesie in 
lingua spagnola: quella 
di Eduardo Lizalde (Messico) e 
l’altra di Daniel 
Samoilovich (Argentina), 
contenute nel bando che 
abbiamo allegato a fine pagina. 
Il vincitore sarà premiato 
direttamente presso l’Istituto 
Italiano di Cultura di Città del 
Messico, nell’ambito della XXIII 
Settimana della Lingua Italiana 
nel Mondo. 

 

    

   
 

 

 

 

   

Cisl Brescia 
Via Altopiano d’Asiago, 3 

Brescia (BS) 

 
Fondo Prima Casa: prorogata la garanzia all’80% 
 

Ancora una proroga della garanzia all’80% del 
Fondo Prima Casa, gestito da Consap, la 
Concessionaria Servizi Pubblici Assicurativi 
SpA. Lo ha deciso la Legge n. 87 del 3 luglio 
2023. Vediamo che cosa cambia. 
 
 

 

La nuova proroga 

La nuova proroga permette di richiedere la 
garanzia all’80% dello Stato per chi deve 
accendere un mutuo prima casa fino al 30 
settembre 2023. 
Condizioni per richiedere la garanzia all’80%La 
garanzia all’80% è riservata alle seguenti categorie 
prioritarie: 

 giovani coppie coniugate o conviventi 
more uxorio (cioè non sposate) che 
abbiano costituito un nucleo da almeno 
due anni 

 nuclei formati da un solo genitore con 
figli minorenni conviventi 

 inquilini di case popolari 

 giovani di età inferiore a 36 anni. 

 

Le richieste di Adiconsum 
 
Sebbene la proroga rappresenti un 
segnale positivo, Adiconsum ritiene che 
per aiutare efficacemente i giovani ad 
acquistare casa, la garanzia all’80% 
debba diventare strutturale e che, 
stante la precarietà del lavoro, il criterio 
dell’età debba essere innalzato dai 36 
ai 40 anni. 
 

 



y 

 

 

             AUTO TIME 
 

 

 

 
 

 

L’idrogeno è probabilmente il vettore 
energetico più discusso degli ultimi 

decenni, anche quando si parla di auto, 
nonostante sia rimasto confinato in 

una nicchia alquanto ristretta. 
Sui giornali cartacei prima, sui web 

magazine poi, a fasi alterne, se ne è 
parlato molto come soluzione capace di 

sostituire benzina e diesel, con realtà 
anche molto diverse tra loro che 

periodicamente nel corso degli anni 

hanno presentato concept a fuel cell, in 
qualche caso approdate effettivamente 

su strada. 
Nel frattempo, però, è sbocciata 

la mobilità elettrica a batteria, che, 
evoluzione dopo evoluzione, da 

oggetto di culto per appassionati è 
finita al centro della strategie di tutti i 

costruttori mondiali. In parte a 
discapito proprio dell'idrogeno. 

Addio quindi a tutti i progetti di auto a 
idrogeno? Non esattamente. Vediamo 

quali sono le Case che non hanno 
abbandonato l'idea e cosa stanno 

facendo.  

Chi dice "sì" 
Pensando alle auto a idrogeno vengono 

in mente subito due Paesi; Corea del 
Sud e Giappone. Proprio poche 

settimane fa, dal primo è arrivato un 
nuovo concept con celle a 

combustibile, l'ultimo in ordine 
cronologico. Parliamo della Hyundai N 

Vision 74, una grande coupé dallo stile 
vintage nata come "auto laboratorio". 
 

 

 

 



 

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 

uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 
nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 

la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 
Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 

Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 
Cavalli, Ice-Iceberg. 

La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 
ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 

che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 
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Auto d’Epoca 
1100 MB Monviso 

    
 
 
 
La Monviso è stata una carrozzeria automobilistica italiana attiva dal 1944 al 
1955.  Si tratta di uno degli innumerevoli esempi di carrozzerie torinesi nate 
durante la prima metà del Novecento. Artefice della nascita di tale carrozzeria fu il 
commendator Alessandro Casalis, che ne stabilì la sede in corso Unione 
Sovietica 75 a Torino. Lo scopo iniziale della carrozzeria fu piuttosto coraggioso, 
specie considerando il periodo storico in cui ebbe origine. Ci si prefiggeva infatti di 
costruire vetture sportive ma a basso costo. Poiché tale idea stentava a prendere 
piede, una volta conclusasi la Seconda guerra mondiale, la carrozzeria si orientò 
verso la produzione di carri funebri ed ambulanze, ma anche di fuoriserie su base 
Fiat. La produzione era limitata ad un numero inferiore di varianti di carrozzeria e 
di modelli sui quali costruirle, ma che spiccavano per la loro qualità costruttiva. Un 
fiore all'occhiello della produzione Monviso era costituita dalle coupé, cabriolet e 
spider su base Fiat 1100 di fine anni trenta e quaranta. Questi modelli, denominati 
Stella Alpina erano stati disegnati da Giovanni Michelotti. Una di queste vetture, 
con carrozzeria spider, vinse anche alcune competizioni sportive nella propria 
classe, tra cui la prestigiosa Mille Miglia, il Giro dell'Umbria e la Coppa delle 
Dolomiti. Durante la prima metà degli anni cinquanta, la Carrozzeria Monviso 
realizzò anche delle pregevoli cabriolet su base Fiat 1400. Non mancarono 
neppure alcune fuoriserie su base 600 e Lancia Aurelia, tra le ultimissime nella 
breve storia della Monviso. Non poche di queste fuoriserie venivano 
commissionate dalla carrozzeria Ghia, che nel 1955 assorbì completamente la 
Monviso, ponendo fine alla sua storia. 
 
 
 

Il Raduno della Franciacorta 

18 anni di Auto d’Epoca in 

Franciacorta 

 

Se ami le auto d’epoca, ami “Auto 

d’Epoca in Franciacorta” il raduno 

delle auto classiche più conosciuto 

della zona Franciacortina.  

Una passeggiata tra vigneti e 

colline, degustazioni, corse in 

compagnia di chi le vetture storiche 

le capisce e le ammira, come te! 

Auto d’Epoca in Franciacorta è un 

raduno a scopo benefico. Insieme a 

sponsor e partecipanti abbiamo 

aiutato tante realtà.  

Scopri il tutto dal nostro sito 

internet. 

autodepocainfranciacorta.it 

Non perdere il prossimo evento! 
 

Auto d’Epoca in Franciacorta 

UN ROMBO DI PASSIONI 

 

 

 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

MAGHI E CHIROMANTI, LA STORIA INSEGNA 
Nella società moderna, molti individui cercano risposte riguardo al loro 
futuro e alle decisioni importanti che devono prendere. In questa 
ricerca di orientamento, alcune persone si affidano a chiromanti, 
individui che affermano di poter prevedere il futuro attraverso la lettura 
delle linee della mano. Tuttavia, è importante comprendere che 
l'affidarsi a chiromanti per prendere decisioni cruciali è rischioso, 
poiché mancano di competenza psicologica e spesso sfruttano la 
manipolazione per estorcere denaro dalle persone. 
Le chiromanti, nonostante le loro affermazioni riguardo alla lettura del 
futuro attraverso le linee della mano, mancano di competenza 
psicologica per analizzare accuratamente la psicologia umana. La 
comprensione del comportamento umano richiede una formazione e 
una conoscenza approfondita delle scienze psicologiche, che le 
chiromanti non possiedono. L'interpretazione delle linee della mano è 
spesso vaga e soggettiva, e non può essere considerata come un 
metodo affidabile per prendere decisioni importanti. 

 

Molte chiromanti sfruttano la vulnerabilità delle persone che 
cercano risposte riguardo al proprio futuro. Attraverso tecniche di 
manipolazione psicologica, queste individui cercano di convincere 
i loro clienti che solo attraverso di loro potranno ottenere le 
risposte che cercano. Utilizzano trucchi come la lettura a freddo, il 
tratto comune e la lettura del linguaggio del corpo per creare 
l'illusione di avere un'abilità speciale. In realtà, le informazioni che 
danno sono spesso vaghe e generiche, facilmente applicabili a 
molte persone. Una volta ottenuta la fiducia dei clienti, le 
chiromanti possono richiedere pagamenti sempre più elevati per 
"sessioni speciali" o per eseguire "rituali" che promettono di 
migliorare il futuro delle persone. 
Ci sono numerosi esempi storici e da articoli di giornale che 
evidenziano la pericolosità di affidarsi alle chiromanti per prendere 
decisioni importanti. Ad esempio, nel corso della storia, molte 
persone hanno perso ingenti somme di denaro investendo in affari 
rischiosi o intraprendendo azioni sbagliate basate sulle predizioni 
dei chiromanti. Inoltre, ci sono stati casi in cui le chiromanti sono 
state scoperte in frodi organizzate, sfruttando la vulnerabilità e il 
bisogno di speranza delle persone. 
Affidarsi alle chiromanti per prendere decisioni importanti sul 
proprio futuro è un errore che può avere conseguenze negative. 
Queste individui mancano di competenza psicologica e spesso 
manipolano le persone per estorcere denaro. È fondamentale che 
le persone mantengano uno scetticismo sano e si basino su fonti 
affidabili e competenti quando cercano risposte riguardo al proprio 
futuro. La scienza, la consulenza professionale e l'auto-riflessione 
sono strumenti molto più affidabili per prendere decisioni 
consapevoli ed evitare di cadere vittima di inganni e 
manipolazioni. 
Pertanto se vi rivolgete fatelo in modo giocoso. 

 



               

 

  
 

 
 

 

L'IA può portare all'estinzione, 
l'allerta di decine di ricercatori 
 
 
 
 
 
 

 
L'intelligenza artificiale potrebbe portare 
all'estinzione dell'umanità: è l'avvertimento di 
esperti del settore tra cui Sam Altman, ad del 
produttore di ChatGPT OpenAI, Demis 
Hassabis, amministratore delegato di Google 
DeepMind e Dario Amodei di Anthropic. 
"Mitigare il rischio di estinzione dell'Intelligenza 
artificiale dovrebbe essere una priorità globale 
insieme ad altri rischi su scala sociale come le 
pandemie e la guerra nucleare": è la 
dichiarazione pubblicata sulla pagina web del 
Center for AI Safety, un'organizzazione 
americana che riunisce esperti attivi nel 
settore. 

Maurizio Festa 
 

 

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 
uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 

nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 
la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 

Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 
Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 

Cavalli, Ice-Iceberg. 
La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 

ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 
che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 

 
 
 
 
 

Marilena 
Siamo andati in pensione! 

       
       SEGUI IN RADIO GLI APPUNTAMENTI 

 

 
ROVATO – 15 AGOSTO – BAR ANIMA 
Aperto, Salamine ai ferri, HotDog, 
Aperitivi e Apericena 
MONTE ISOLA – 16 AGOSTO – ORE 18.00 - Festival Onde Musicali – Andrea 
Coruzzi fisarmonica – Chiesa di San Rocco - Ingresso gratuito senza 
prenotazione.  
SALE MARASINO – 19 AGOSTO – Fiaccolata in Punta Almana  
 

 

 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

 



     

 
 

 

 

 

 

La famiglia di Maria Mitchell era una famiglia 
di quaccheri (un movimento cristiano appartenente al 
calvinismo puritano), una comunità insolita per quanto 
riguardava la parità delle donne. Infatti la religione 
quacchera tra le altre cose insegnava soprattutto la parità 
tra i sessi. Siccome il Nantucket era un porto per la caccia 
alle balene, le mogli dei marinai rimanevano da sole per 
molto tempo, perciò erano loro che si occupavano degli 
affari e ciò favoriva un clima di uguaglianza e indipendenza. 

Maria ricevette la stessa istruzione scolastica dei ragazzi, 

infatti la sua famiglia riteneva importante la formazione e 

l’educazione  

 

Suo padre inoltre fondò una scuola che venne 

frequentata anche da lei, e a casa insieme studiavano 

astronomia con l’aiuto di un telescopio. A soli dodici 

anni e mezzo, Maria aiutò il padre a calcolare il 

momento esatto di un’eclissi.Ciò che rese famosa Maria 

Mitchell fu la scoperta della “Miss Mitchell Comet” nel 
1847, e per questa scoperta, Federico VI di Danimarca la 
premiò con una medaglia d’oro. Il premio infatti spettava 
a coloro che riuscivano ad individuare una cometa non 
visibile ad occhio nudo.Nel 1848 divenne la prima donna 
membro dell’American Academy of Arts and Sciences, e 
nel 1950 dell’American Association for the Advancement 
of Science. Successivamente lavorò presso U.S. 
Nautical Almanac Office.Nel 1865 divenne professoressa 
di astronomia al Vassar Collage, dove poco tempo dopo 
si rese conto che, nonostante la sua esperienza, il suo 
stipendio era inferiore a quello dei suoi colleghi maschi. 
Si battè per questa situazione e riuscì ad ottenere un 
aumento di stipendio. 
Maria Mitchell fu pioniera della fotografia delle macchie 
solari e condusse vari studi su nebulose, comete, stelle 
doppie, eclissi solari e satelliti di Saturno e Giove. 
Morì il 28 giugno 1889 a Lynn, nel Massachussetts. 
 

 

 

La COMETA 

Mitchell 
 



     

 

 

Associazione a difesa del consumatore e ambiente 

BARBIE: Storia di un successo 
 

 

Nel lontano 1945 a Los Angeles nasce in un garage quello che oggi è un colosso del mondo dei giocattoli; Mattel. Il marchio è la fusione dei nomi 
di due amici (Mattson ed Elliot) che costruivano mobili in legno per le case di bambola. Ruth Handler è la moglie di Elliot e collabora con i due 
amici. E’ lei la “mamma” di quella che sarà Barbie. Colpita dal fatto che sua figlia preferiva giocare con le immagini delle attrici ritagliate dalle riviste 
anzichè con le classiche bambole, ebbe un ‘ intuizione; in un ‘epoca in cui predominava la bambola per giocare a fare la mamma, perchè non 
rompere gli schemi con una bambola dal corpo di donna con la quale le bambine potevano identificarsi e giocare alla “donna moderna”? All’ inizio 
però la sua idea non viene presa tanto in considerazione. Nel 1956 la svolta; durante un viaggio in Svizzera, Ruth vede in un negozio di giocattoli 
la bambola Lilli tratta dal personaggio dei fumetti del tedesco Reinhard Beuthien. La bambola è molto simile a quella che la Handler aveva in 
mente così ne compra tre pezzi e le porta in America decisa , visto il successo di Lilli in Germania e Svizzera, di rielaborarla e metterla in 
produzione. Ed ecco che il 9 Marzo del 1959 prende vita Barbie (chiamata così in onore della figlia che l’ aveva ispirata) una piccola venere di 
circa 30 cm dal corpo sinuoso e il make up in voga all’ epoca. Inutile dire che il suo successo fu enorme e dalla prima versione con un costumino 
da bagno a righe, se ne aggiunsero altre con gli abiti ispirati al guardaroba delle star. Questa piccola bambola è il perfetto rappresentante delle 
mode degli anni in cui “vive”; abiti, viso, mestieri svolti, amici e proprietà quali case, macchine, tutto cambia a seconda del periodo. Infatti in molti 
testi di storia della moda Barbie compare come simbolo di moda e nel 1976 in America in occasione del bicentenario dell’indipendenza degli Usa, 
Barbie fu messa assieme ad altri oggetti simbolo di quegli anni in un contenitore chiamato “Capsula del Tempo” che verrà aperto nel 2076 affinchè 
i nostri successori possano conoscere e ricordare come vivevano i loro predecessori! Ma la vita di questa bambola non è sempre stata rose e fiori; 
infatti spesso è stata accusata di dare ai bambini messaggi sbagliati in quanto il mondo che la Barbie propone è basato sulla materialità, il 
consumismo e l’ apparire a tutti i costi. Critiche eccessive visto che molto spesso i bambini sono più saggi di noi e sanno che gli oggetti e la vita 
che popone Barbie servono solo a stimolare la loro fantasia. Inoltre visto che Barbie rispecchia la vita degli anni in cui viviamo, bisognerebbe 
riflettere più su che tipo di società viviamo e non demonizzare un semplice simbolo di quello che creiamo noi! 
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Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 

uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 
nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 

la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 
Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 

Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 
Cavalli, Ice-Iceberg. 

La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 
ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 

che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 
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Siamo andati in pensione! 

 

Rovato, via 

Porcellaga 8 

3334492703 

 


